



Se cumplen 200 años desde la Batalla de Pichincha

La Capital del Centro del Mundo conmemora 200 años de la Batalla de Pichincha y ofrece una amplia programación cultural y gastronómica que busca divulgar la identidad, diversidad e interculturalidad quiteñas.

Se cumplen 200 años desde la Batalla de Pichincha, punto de inflexión para alcanzar la soberanía ecuatoriana y seña de identidad que marca las raíces que caracterizan al país. Quito, su capital, comparte con todos los visitantes en estas fechas sus atractivos turísticos, a través de un recorrido por la historia de la ciudad, que permitirá llegada de miles de turistas y la generación aproximada de ingresos por 6.6 millones de dólares.



El plato de la Capital, el Mito de la Bomba de Cachimbo y la Crema



El primer presidente de la República, el primer presidente de la República y el primer presidente de la República



<https://visitquito.ec/>

El primer presidente de la República, el primer presidente de la República y el primer presidente de la República